JUDICIAL

Q

MÁS CATEGORÍAS V

HUILA >

INVESTIGACIÓN

REVISTAS LA NACIÓN DIGITAL

TIENDA LA NACIÓN V CLASIFICADOS V



Inicio > COLUMNISTAS > Abandonando el barco..

Abandonando el barco...

por Redacción Web // LN ② 30 octubre. 2023 및 0

COMPARTIR











Únete al canal de noticias de WhatsApp del Periódico La Nación.

Quienes fueron rabiosos defensores del gobierno y su programa han comenzado a hacerse a un lado.

Primero fue la Federación Colombiana de Educadores (Feccode) que no acepta la aplicación del modelo de salud que pretende imponer el gobierno. A pesar de que las quejas sean superiores a las que tienen las EPS, prefieren quedarse como están a someterse al dislate de reforma a la salud que cursa en el congreso.

Aunque algunas cosas son similares al modelo que trae la reforma y otras del sistema de salud de la Ley 100 de 1993, por ejemplo un pagador único en el primero y un pago establecido por cada afiliado y la red integrada de prestación de servicios del segundo, los maestros tienen un régimen de excepción, sin aseguramiento, en realidad un modelo de sistema nacional de salud.

Ese régimen paga más por cada afiliado, pero a su vez tienen mayores frecuencias de uso, es decir que genera más gasto. Reiteramos, el modelo del magisterio tiene más quejas, sin que se pueda negar, que al igual que el sistema de salud colombiano, es descomunalmente superior lo que se hace que los inconvenientes. A su vez, cuando se compara con otros sistemas de salud del mundo, tanto el de la Ley 100 como el de los educadores, es significativamente superior en prestaciones y cobertura financiera.

De otro lado, la Unión Sindical Obrera (USO), el sindicato de los trabajadores de Ecopetrol, alertó sobre la reducción de la inversión de la empresa en exploración y producción de petróleo, cuyas consecuencias serían en el corto plazo la disminución de la producción a la mitad, con las obvias repercusiones financieras para el país y la propia empresa.

Las preguntas que surgen son: ¿Fecode y la USO no revisaron el programa de gobierno que respaldaron y eligieron y por eso no vieron las dos propuestas?; ¿lo que es inaceptable para Fecode en el modelo de salud propuesto por el gobierno, es válido para los demás colombianos?

Se dieron cuenta tarde del despropósito que fue elegir a Petro, solo lo hicieron cuando les afectaron sus propios beneficios e intereses, que el resto del país también sea perjudicado por esas mismas propuestas parece importarles poco.

El principal enemigo de Petro es el mismo, y de eso ya se están dando cuenta su principales aliados, eso sí, no pretendan abandonar el barco sin ofrecer disculpas al país por el error, al menos asuman y acepten la responsabilidad en la debacle que va a ser el gobierno que ayudaron a elegir, al que hoy le dan la espalda.

COMPARTIR O f in S Oldest Plugin

